

2/01/07 RECOGIDA DE CARTAS PARA LOS REYES MAGOS

El día 2 de Enero de 2.007, los pajes de sus Majestades los Reyes Magos de Oriente, estuvieron por unas horas en la Casa de la Cultura de Mengíbar donde cientos de pequeñines, acompañados de padres madres y alguno que otro de sus abuelos, pues pasaron para dejar esa carta llena de ilusión y recibir sus caramelos y globos. Los componentes del Grupo de Teatro "Getsemaní", como siempre hacen, supieron estar también en esta ocasión poniendo ese toque de color en las caras de los pequeñines dibujando formas y figuras en ellos y, a la vez, regalarles perros, gatos y toda clase de animales formados con globos de colores.

MÁS
INFORMACIÓN